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(I lavori proseguono alle ore 14.30 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1221 presentata da Canalis, inerente a
"Quale futuro per gli operatori dei centri per l'impiego?"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1221.
Ha chiesto di illustrare l'interrogazione la Consigliera Canalis.
Prego, collega; ne ha facoltà per tre minuti.

CANALIS Monica

Grazie, Presidente.
Il question time odierno riguarda i 400 lavoratori dei centri per l'impiego delle Province,

che, a seguito della legge 56/2014, che ha ridefinito i compiti e le funzioni delle Province e delle
Città metropolitane, e a seguito della delibera della Giunta regionale n. 62 del 2018, vengono
assorbiti dalla Regione, in particolare sotto il cappello di APL, Agenzia Piemonte Lavoro.

Questi lavoratori, dopo il passaggio dalle Città metropolitane e dalle Province alla
Regione, per quattro anni non hanno potuto beneficiare dei diritti della mobilità. Oggi questo
vincolo quadriennale è scaduto, quindi si chiedono quali siano le loro prospettive di lavoro, di
crescita professionale e di possibilità di mobilità, e quanto questo possa poi incidere
sull'organizzazione dell'Agenzia Piemonte Lavoro.

Stiamo parlando di molte persone che in questi quattro anni sono state "bloccate" e non
hanno potuto aderire a percorsi di mobilità. Come ho detto, oggi questo blocco è scaduto e
queste persone vogliono capire qual è l'intenzione della Giunta regionale rispetto al loro
futuro, naturalmente in dialogo con i sindacati.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo la Consigliera Monica Canalis per l'illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all'interrogazione delegando l'Assessore Vittoria

Poggio.
Prego, Assessore; ne ha facoltà per cinque minuti.

POGGIO Vittoria, Assessore regionale

Grazie, Presidente. Ovviamente rispondo per conto dell'Assessore Chiorino.
In merito al question time che ha presentato la Consigliera Canalis, si rappresenta che in

data 7 novembre le organizzazioni sindacali sono state udite dal Direttore Frascisco, che è
responsabile del Settore competente in materia di personale.
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In quell'occasione, è stato deciso di attivare un tavolo tecnico composto da rappresentanti
sindacali, rappresentanti di Regione e rappresentanti dell'Agenzia per il Lavoro, deputata ad
approfondire la tematica della mobilità interna alla Regione dei dipendenti regionali distaccati
in Agenzia.

Il prossimo incontro programmato è previsto per il giorno 30 novembre.
Grazie, Presidente. Ho concluso.

PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Vittoria Poggio per la risposta, e la congediamo per la giornata.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.05 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.05)


